## "川淵先輩(三国丘 SC 名誉顧問)への最高の贈り物"

『東京オリンピック村 川淵村長への大きな大きな恩返し!!!(女子バスケットボール日本代表 チーム)』 "おめでとうございます!!!"



(写真提供:川淵様、関係者から掲載についてのご許可を頂いています。)

東京オリンピックが無事終了し、今度はパラリンピックですが、我等の川淵大先輩、東京オリンピック村の村長さんとしての大役を務めておられることは良くご存知のことと思います。 さて、サッカーは残念ながら男子はベスト4の壁は崩せず、世界トップ10を維持する国との差はまだ大きいことを感じざるを得ませんでした。1993年Jリーグ100年構想(川淵杯もこの年にスタートしました)が展開され、発展を遂げ、その間、日本サッカー協会(JFA)が掲げた『JFAの約束2050』(主旨の1つ:FIFAWcupを日本で開催し、その大会で優勝チームになる)、その過程でのチーム強化目標として【目標2030】:FIFA Wcupに出場し続け、2030年までにベスト4に入ることを掲げています。(途中:2018年目標:トップ20、2022年:トップ10) 着実に進化はしているかと思います。引続き、ご一緒に応援していきましょう!!! (https://www.jfa.jp>plan>goal2030)

さて女子バスケットボール、アメリカには負けましたが銀メダル、凄かったですね。ずっと 見ていました。司令塔、162 cmの町田選手の一挙手一投足にくぎ付けでした。

特に準決勝のフランス戦、オリンピック記録の18アシスト、切込みフェイントの切れ、俊敏な動き、素晴らしいプレーでした。感動しました。 皆さんも同じかと思います。

東京オリンピックのバスケットボールへの参加、ご存知の通り、川淵さんの日本バスケットボール協会の再建がなければ、この快挙はなかったわけですし、男子チームの渡邊選手、八村選手の活躍をオリンピックで観ることはなかったわけですので、バスケットボール協会の組織改革、三屋会長はじめとした人材登用ほか、本当に素晴らしい功績をのこされました。機会があれば、是非直接、ウラ話も含めてお伺いしたいものです。 恒例の三丘サッカー東京総会が、今秋に開催されるようであれば、飛んで行ってお伺いしたいです。

また、今回の東京オリンピック村、村長さんの後日談等、ご投稿をお願いできないかと考え ております。

是非、メンバーの皆さんからも OPENCHAT で様々なご投稿を頂ければ嬉しいです。ご本人にも届くような対応を考えていきます。 宜しくお願い致します。

最後に、僭越ですが "川淵三郎大先輩に乾杯!" どうぞご自愛いただくとともに、 引続き、三国丘サッカークラブのご指導、ご鞭撻をお願い致します。

※写真掲載に当たって、

三国丘サッカークラブ 会長

畑 拓興 (高22回)